



Los jefes de los gobernantes son el pueblo soberano, como lo mandata la constitución: Ignacio Mier

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, dejó en claro que muchos se equivocan al decir que las políticas públicas deben ser instruidas por los que ostentan algún cargo de elección popular, sino que, es el pueblo tal y como lo establece el Artículo 39 de la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos y que son, en su conjunto, nuestros jefes.

<https://efekto10.com/los-jefes-de-los-gobernantes-son-el-pueblo-soberano-como-lo-mandata-la-constitucion-ignacio-mier/>